



Pièces	4 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	82495785
Prix	2 240 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située à pied du centre ville de Mougins tout en étant au calme, dans un petit domaine fermé et sécurisé avec gardien, villa neuve contemporaine de 141,02 m² habitable. De plain pied, la villa se compose d'un grand double séjour et cuisine US donnant sur la terrasse et la piscine, 1 chambre de maître avec dressing et salle de douche, wc indépendant. À l'étage, 2 chambres, une grande terrasse, 1 salle de bain. Au sous-sol, triple garage de 73 m², buanderie, possibilité de créer une salle de sport ou cinéma. La maison est équipée d'une alarme et vidéo surveillance, climatisation, jardin arboré...

Located in walking distance from the town center of Mougins while being quiet, in a small closed and secure domain with caretaker, new contemporary villa of 141sqm living space. On the main floor, the villa consists of a large double living room and US kitchen opening onto the terrace and the swimming pool, 1 master bedroom with dressing room and shower room, separate toilet. Upstairs, 2 bedrooms, a large terrace, 1 bathroom. In the basement, triple garage of 73sqm, laundry room, possibility of creating a gym or cinema. The house is equipped with alarm and video surveillance, air conditioning, ...

BEL AZUR

150 Chemin Moun Pantai - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr